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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO      

REQUERIMENTO Nº. /7% 12021

EMENTA: Requer informações sobre
empresa Nutriplus.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras:

O Mandato DiverCidade, representado pelo vereador Marcelo Sussumu
Yanachi Yoshida - PT, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos
regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma.
Senhora Prefeita Municipal, Lucimara Godoy Vilas Boas e ao Senhor
Secretário de Educação, Cleber Ricardo Magdalena, o seguinte pedido de

informação:

1- Quais atitudes estão sendo tomadas pela Prefeitura referentes ao atraso
no pagamento das merendeiras da empresa Nutriplus?
2- Quando será regularizada a entrega de cestas básicas, que está
atrasada há meses?
3- Quando será regularizado o pagamento do VR, que também está

.. atrasado há meses?

Justificativa:

  Em exercício da função fiscalizatória atribuída pela Constituição Federal
ig e Lei Orgânica de Valinhos a esse Vereador.
155aE
e
E Valinhos, 27 de setembro de 2021.    i Yoshida

Vereador - PT
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